

ENCABEZA ANA LILIA HERRERA ENCUESTA DE “MÉXICO ELIGE”

Rafael Rodríguez

El estudio fue realizado con una muestra de 8,291 personas a través de la plataforma Facebook



Según un estudio presentado por la encuestadora “México Elige”, el cual fue levantado a través de la plataforma Facebook, la Diputada Federal Ana Lilia Herrera Anzaldo, encabezaría la intención de voto de cara a la elección para renovar la gubernatura del Estado de México el próximo 2023.

Según los números arrojados por esta casa encuestadora, el Partido Revolucionario Institucional (PRI) contaría con un 33.3% de la intención, seguido del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) con un 30.7%, en tercera posición estaría el Partido Acción Nacional con un 11.7% y Movimiento Ciudadano (MC) con un 10%. Además de 4% de personas que votarían por otros partidos y un 10.3% de personas que no habrían definido aún su sufragio.

En el caso de solo tener dos opciones para elegir a quien gobierne a los mexiquenses en la elección de junio del próximo año, un 43.3% de los encuestados señalaron que votarían por un Bloque Opositor Amplio, contra un 37% que se definiría por Morena y aliados. Sumado a 19.7% de quienes no tendrían definido su voto.

En cuanto a la elección de una posible candidata de por parte del PRI, los encuestados de población general, un 56.4% mencionaron que votarían por Ana Lilia Herrera, mientras que un 43.6% se definirán por la secretaria de Desarrollo Social de la entidad, Alejandra del Moral Vela. En cuanto a los simpatizantes de su partido, señalaron que un 60.6% que elegirían a Ana Lilia y un 39.4% a Alejandra del Moral.

En un escenario en que se confrontarían candidatos de los diversos partidos, Ana Lilia Herrera -por el PRI- tendría la mayor intención de voto con un 34.3% de los sufragios, mientras que la maestra Delfina Gómez Álvarez -por Morena- se llevaría un 22.5%, seguida del diputado local Enrique Vargas del Villar -por el PAN- con un 16.0% y Juan Zepeda -por MC- con un 14.5%. Además de un 12.7 que no tiene definido su voto.

Según la información dada a conocer por la encuestadora, el levantamiento se realizó del 19 al 24 de septiembre de 2022. El tamaño de la muestra es de 8,291 mexiquenses y que la misma contaría con un nivel de confianza del 95%.